



Se evaluará la gestión pública en la capital poblana: Gali

En Puebla capital, se hará una **evaluación permanente de la gestión pública** y por ello el edil [Antonio Gali Fayed](#) inauguró la Semana de la Evaluación 2015 capítulo Puebla, que tiene el fin de **intercambiar conocimientos al respecto**.

Señaló que la evaluación permite **transparentar la aplicación de recursos**, racionalizar el uso del erario, orientar la acción del gobierno, descubrir disvicio de recursos, **fortalecer mecanismos de actuación**, establecer niveles de desempeño y prevenir la corrupción.

Lo anterior para mejorar los **programas encaminados a la calidad gubernamental**, además el alcalde enfatizó que en la presente administración se han logrado 15 reconocimientos de los que destacan, **Municipio más Transparente del país**, otorgado por Aregional; Transparencia Presupuestal, de acuerdo al IMCO; calificación internacional triple B y nacional doble AA en calidad crediticia por Fitch Ratings.

Agregó que los sistemas de **evaluación facilitan la toma de decisiones sobre la continuidad** y suspensión de programas, así como la asignación de presupuesto para los mismos, **además mencionó la publicación** “En qué invertimos tu dinero” que muestra a los ciudadanos las acciones en las que se destina el erario.

Cabe mencionar que el programa de actividades de la **Semana de Evaluación en México**, capítulo Puebla, se estará dando los días 16 y 17 del presente mes con **conferencias, mesas de diálogo y presentación de metodologías**, al cual también asisten otros ediles como el de San Pedro y San Andrés Cholula.